



# Porprov XI NTB Paralayang, Ketua FASIDA NTB : Sky Lancing Lombok Paragliding Tempat Belajar dan Berwisata

Syafruddin Adi - [NTB.KAMPAI.CO.ID](http://NTB.KAMPAI.CO.ID)

Oct 22, 2022 - 13:24



*Ketua Federasi Aero Sport Indonesia Daerah (FASIDA) NTB Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb R. Endri Kargono.  
(22/10)*

Lombok Tengah NTB - Kedepan Sky Lancing Lombok Paragliding yang terletak di bukit Lancing, Dusun Lancing, Desa Mekar Sari, Kecamatan Praya Barat, Kabupaten Lombok Tengah - NTB ini akan menjadi tempat Pendidikan, Prestasi dan wisata (rekreasi).

Hal ini disampaikan Ketua Federasi Aero Sport Indonesia Daerah (FASIDA) NTB Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb R. Endri Kargono dalam acara pembukaan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) ke XI Nusa Tenggara Barat (NTB) di Bukit Lancing, Sky Lancing Lombok Paragliding, Lombok Tengah, (22/10).

Sky Lancing Lombok Paragliding ini insyaallah dalam waktu ke depan akan dijadikan sebagai tempat Pendidikan Atlit Olahraga Dirgantara, dimana para pencinta atau atlit dapat menimbah ilmu di tempat ini.

Kemudian akan dijadikan tempat peningkatan prestasi bagi para atlit khususnya Dirgantara, dimana lokasi ini dapat digunakan sebagai central untuk berlatih semua jenis olahraga Dirgantara dalam rangka peningkatan prestasi para atlit.

Yang terakhir, Sky Lancing Lombok Paragliding akan dijadikan salah satu destinasi wisata atau tempat rekreasi di NTB. Mengingat lokasi ini di kelilingi alam dan pantai yang begitu terlihat indah, maka tempat ini sangat memungkinkan sebagai salah satu tempat wisata yang nantinya akan menjadi tempat yang di rekomendasikan untuk di kunjungi oleh para wisatawan.

"Jadi lokasi ini semoga sesuai harapan kita semua akan menjadi tempat tiga pilar (Pendidikan, Prestasi dan Wisata), dan ini akan menjadi contoh dan acuan di daerah-daerah lainnya,"ucap Pria yang selalu terlihat senyum ini.

Ia menjelaskan dalam sambutan tersebut bahwa Porprov ke XI NTB ini merupakan pertandingan Eksebis Cabang Olahraga (Cabor) Paralayang menuju Pekan Olahraga Nasional (PON) ke XXII tahun 2028, NTB-NTT mendatang.

"Maka kita berharap melalui kegiatan Porprov yang berlangsung mulai 21-23 Oktober 2022 ini, para atlit NTB dapat meraih prestasi pada PON XXII 2028 mendatang, sehingga keberadaan Sky Lancing ini agar betul-betul di manfaatkan untuk meningkatkan prestasi,"harap Endri.

Terakhir Pria yang juga Komanda TNI AU di Lanud ZAM ini menyampaikan terimakasih kepada seluruh yang telah mendukung sehingga kegiatan dalam rangka meningkatkan prestasi di bidang olahraga khususnya Dirgantara ini dapat terlaksana sesuai harapan kita.

Kegiatan ini juga dihadiri Pemerintah Provinsi NTB dalam hal ini diwakili Kadispora NTB, Wakil Ketua KONI NTB, Bupati Lombok Tengah atau yang mewakili, Pencinta olahraga Dirgantara, serta Pelatih dan Para atlit perwakilan dari seluruh Kabupaten/kota se-Nusa tenggara barat.(\*\*)